

53	UTBM Service communication	France 3	10 mars 2016
		Montbéliard	Sbarro, Genève, Ecole Montbéliard

# En immersion, dans l'école de design automobile Sbarro

Au Salon de l'automobile de Genève, l'école Sbarro présente sa création. "Haze" est une voiture conçue par les élèves à Montbéliard. Maxime Meuneveaux s'est glissé dans les coulisses des derniers préparatifs.



C'est l'un des moments forts de l'année pour les passionnés de voiture : le salon de l'automobile de Genève se tient du 3 au 13 mars dans la capitale Suisse.

Chaque année, plus de 700 000 visiteurs s'y pressent pour admirer les derniers modèles des constructeurs.

Au milieu des Ferrari et autres Lamborghini, ils peuvent admirer la "Haze", un prototype créée de toutes pièces par les élèves de l'école Sbarro de Montbéliard.

L'école privée Espera Sbarro est rattachée à l'Université de Technologie de Belfort Montbéliard. Elle accueille cette année 28 élèves dont deux filles.

Les élèves ont quatre mois pour concevoir un véhicule. De la feuille blanche au bolide qui roule, c'est ainsi qu'ils apprennent. Leur formation dure 10 mois au total.